

2025 CPS Week Bingo - Bingo de la semaine de la SEP

Activity	Square / carré #	L'activité
Post a picture of you doing a seat check (in-person or virtual)	1	Publiez une photo de vous en train d'effectuer une vérification de siège d'auto (virtuelle ou en personne)
Use a CPSAC CPS Week profile frame	2	Utilisez un cadre de profil de la semaine de la SEP de l'ASEPC
Share a CPSAC CPS Week post	3	Partager un article de la semaine de la SEP de l'ASEPC
Complete the online, on-demand driver's workshop. Request access before 11:59pm Atlantic on 27-Sep-2025 here (https://forms.gle/XmC2i4DrxwPzATMh9) and complete the online workshop (2-3 hours) by before 11:59pm Atlantic on 28-Sep-2025	4	Suivez l'atelier en ligne à la demande destiné aux conducteurs. Demandez l'accès avant le 27 septembre 2025 à 23 h 59 (heure de l'Atlantique) à l'adresse support@cpsac.org en indiquant votre numéro de membre, et suivez l'atelier en ligne (2 à 3 heures) avant le 28 septembre 2025 à 23 h 59 (heure de l'Atlantique).
Post a photo of you in or with CPSAC swag	5	Publiez une photo de vous avec le swag de l'ASEPC
Post a photo of your tech kit or tools of the trade	6	Publiez une photo de votre kit de technicien ou de vos outils de travail
Post a photo of a vehicle manual or car seat manual in action	7	Publiez une photo d'un manuel de véhicule en action
Share a CPSAC CPS Week post	8	Partager un article de la semaine de la SEP de l'ASEPC
Share a tech tip of your choice, something you teach to caregivers	9	Partagez un conseil de technicien de votre choix, quelque chose que vous enseignez aux soignants.
Post a photo of a doll or stuffie buckled up correctly	10	Publiez une photo d'une poupée ou d'une peluche attachée correctement.
Share a CPSAC CPS Week post	11	Partager un article de la semaine de la SEP de l'ASEPC
Post a photo showing something to do with booster seat readiness	12	Affichez une photo montrant quelque chose en lien avec le fait d'être prêt pour le siège d'appoint.
Post/share something CPS Week-related of your choice	13	Publiez/partagez un sujet de votre choix en rapport avec la Semaine de la SEP

Visit our new Language Link resource and tell us you did it (cpsac.org/languageLink)	14	Visitez notre nouvelle ressource Language Link et dites-nous que vous l'avez fait (cpsac.org/languageLink)
Post (with words or photo) about a favourite resource in the CPSAC Toolbox - log in first!	15	Affichez (avec des mots ou une photo) votre ressource préférée dans la boîte à outils de l'ASEPC - connectez-vous d'abord !
Post a photo showing where you do your CPST work	16	Publiez une photo montrant l'endroit où vous travaillez comme TSEP
Reach out to a local organization to talk about promoting child passenger safety with a talk, brochures, or other ways to collaborate, and tell us which organization?	17	Contactez une organisation locale pour discuter de la promotion de la sécurité des enfants passagers à l'aide d'une conférence, de brochures ou d'autres moyens de collaboration. Quelle organisation ?
Share a CPS week post from a Canadian injury prevention or health promotion partner resource	18	Partager un message de la semaine de la SEP provenant d'une ressource partenaire canadienne de la prévention des blessures ou de la promotion de la santé
Put yourself or your organization on the Find-A-Tech map with contact information. Log in to add or edit your pin: https://cpsac.org/wp-admin/profile.php	19	Ajoutez votre nom ou celui de votre organisation à la carte Find-A-Tech avec vos coordonnées. Connectez-vous d'abord, puis ajoutez ou modifiez votre épingle à l'adresse suivante :https://cpsac.org/wp-admin/profile.php
Use a CPS week header image (here) as your page/group/profile's header image.	20	Utilisez une image d'en-tête de la semaine de la SEP (vous la trouverez ici). Utilisez d'en-tête de votre page/groupe/profil.
Post a shout out to another CPSAC member who does good work - why are they awesome?	21	Publiez un message de reconnaissance à un autre membre de l'ASEPC qui fait du bon travail - pourquoi est-il génial ?
Follow CPSAC on Instagram or TikTok or BlueSky	22	Suivez l'ASEPC sur Instagram ou TikTok @CPSAC_ASEPC
Attend the CPS Week Harmony Juvenile webinar (live on Sept 26 at 2pm Atlantic or on-demand until Sunday September 28 2025 at 11:59pm Atlantic.) Register here .	23	Participez au webinaire de la semaine de la SEP « Harmony Juvenile » (en direct le 26 septembre à 14h00 ou à la demande jusqu'au dimanche 28 septembre 2025 à 23h59). Inscrivez-vous ici .
Participate in the email campaign to update child passenger safety laws (send an email as outlined here) and tell us you did it	24	Participez à la campagne de courriels pour la mise à jour des lois sur la sécurité des enfants passagers (envoyez un courriel comme indiqué ici) et dites-nous que vous l'avez fait.
Share (as a post or a story) about CPSAC's new Language Link resource (cpsac.org/LanguageLink)	25	Partagez (sous forme de publication ou de 'story') la nouvelle ressource Language Link de l'ASEPC (cpsac.org/LanguageLink).